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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Brosz, Kogler Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundeskanzler 
 
betreffend „World Sports Award of the Century“ III 
 
Die beiden Anfragebeantwortungen 104/AB zur Anfrage 81/J betreffend „World 
Sports Awards of the Century“ und 209/AB zur Anfrage 159/J betreffend „World 
Sports Award of the Century II“ haben neben der Beantwortung der Anfragen 
auch etliche neue Fragen aufgeworfen. 
 
Weiters liegt laut Medienberichten die Endabrechnung der Veranstaltung 
bereits vor. Es stellt sich daher die Frage, inwiefern die Budgetansätze von der 
erfolgten Abrechnung abgewichen sind. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundeskanzler folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 
Nennen Sie zu den folgenden Budgetposten bitte jeweils die Kosten laut 
Endabrechnung und die Differenz zum tatsächlich eingereichten Budget. 
 
1. Bürokosten: 
a) Portokosten 
b) Telefon - , Faxkosten 
c) Büromiete 
d) Büroeinrichtung 
e) Computerausstattung 
f) Leasing technisches Gerät 
g) Büromaterial 
h) Briefpapier 
i) Div. Kosten 
j) Rechtsberatung, Buchhaltung 
k) Veranstaltungsversicherung 
 
2. Durchführungspersonal: 
a) Personal Phase I 
b) Assistent der Geschäftsleitung 
c) Pressesprecher 
d) Sportlerbetreuung Dvorak 
e) Flugbuchung/ VIP - Service 
f) Maria Peinsipp
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g) Diverse 
h) Security 
i)  Fahrer 
j) Aufbauhilfen 
 
3. Reisekosten Organisation: 
a) Flugkosten 
b) Reisespesen (Hotel, Repräsentation) 
c) Fuhrpark 
 
4. Marketing-/ Umsetzungskosten 
a) Drucksachen (Plakate, Broschüren ...) 
b) Grafikkosten 
c) Übersetzungskosten 
d) Inserate PR International 
e) Nominierungsevent 
 
5. Award Nacht 
a) Hotelkosten 
b) Cateringkosten 2.300 Personen 
c) Dekoration Oper 
d) Mieter Oper inkl. Personal - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
e) Künstler für Showprogramm - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
f) Moderation - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
g) Showbands u. Technik Showacts 
h) Aufwand Sportler/Ehrengäste - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
i)  UNICEF 
j)  Pressebetreuung 
k) Hostessenservice 
1) TV - Produktion - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
 
6. Förderungen: 
a) Bund 
b) Stadt Wien 
 
7. Ticketverkauf: 
a) Logen 
b) Einzelticketverkauf 
 
8. Werbeeinnahmen: 
a) TV - Rechte - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
b) Werbeverträge - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
c) Sponsoren und div. - bitte schlüsseln Sie diesen Posten auf 
 
9. Gab es in der Endabrechnung weitere Budgetposten, die im Ansatz nicht 
    enthalten waren? 
 
a) Wenn ja, welche und mit welchem Betrag scheinen die jeweiligen Posten 
     in der Endabrechnung auf?
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10. Laut Anfragebeantwortung gab es eine Vereinbarung, wie sich höhere 
      Einnahmen bzw. geringere Kosten auf den Förderungsbetrag auswirken 
      würden. 
 
a)   Wie genau lautete diese Vereinbarung? 
b)   Wird sie nach Vorlage der Endabrechnung zur Anwendung kommen? 
 
11. Laut Anfragebeantwortung hat die „Österreichische Sporthilfe“ einen 
      Nutzen von mindestens S 320.000,-- aus der Veranstaltung gezogen. 
 
a)   Handelt es sich dabei um eine Zahlung der „Neuper Team GesmbH“ an 
      die Sporthilfe? 
b)   Wenn nein, wer sonst hat diese Summe an die Sporthilfe überwiesen? 
c)   Sollte es sich um keine Überweisung gehandelt haben, in welcher Form 
      hat die Sporthilfe diesen Nutzen lukriert? 
d)   Wovon ist es abhängig, ob sich der Nutzen von mindestens S 320.000,-- 
      Schilling noch erhöht? 
 
12. Laut Anfragebeantwortung wurden die Marketing -  und Werbeeffekte im 
      Rahmen einer Studie untersucht, die offenbar bereits vorliegen dürfte. 
 
a)   Wer hat diese Studie in Auftrag gegeben? 
b)   Welche Kosten hat sie verursacht? 
c)    Ist diese Studie für die Öffentlichkeit zugänglich? Wenn ja, wie? 
d)   Wie wurden die Marketing -  bzw. Werbeeffekte berechnet? 
e)   Welche Daten lagen der Studie hinsichtlich der über Österreich hinaus 
       erfolgten Berichterstellung zugrunde? 
 
13. Bei der Anfragebeantwortung blieb die Frage, wann die Beiträge in den 
       jeweiligen Fernsehanstalten ausgestrahlt wurden unbeantwortet. Da auch 
       die Angaben hinsichtlich der österreichischen Daten kaum nachvollziehbar 
       sind (laut Anfragebeantwortung 5.410.000 ZuseherInnen, wogegen es laut 
       TV - Media nur 1.090.000 ZuseherInnen gab) stellen wir die Frage 
       nochmals. 
 
a)    Zu welchen Uhrzeiten wurden die jeweiligen Berichte ausgestrahlt? 
b)    Bitte gliedern Sie die Angaben über die Übertragungszeit der Sender nach 
       den einzelnen Berichten auf. 
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